

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan selama ini tentang persepsi masyarakat terhadap pendidikan seksual anak usia dini di Kp. Pabuaran Curug Kulon Tangerang, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Pendidikan seksual dalam masyarakat Kp. Pabuaran Curug Kulon Tangerang Banten banyak sekali yang menyikapi terkait pendidikan seksual dengan beranekaragam. Akan tetapi Alhamdulillah di Kp. Pabuaran ini mayoritas masyarakat atau orang tua sudah banyak yang menyadari dan menganggap pendidikan seksual sangat penting dikenalkan sejak anak usia dini. Namun terkadang masyarakat atau orang tua di Kp. Pabuaran menyepelekan penerapan pendidikan seksual dari mulai hal kecil, karena mereka bingung bagaimana cara menyampaikannya dan mereka takut jika disampaikan akan salah dan malah berdampak pada hal yang negative dan tidak sesuai yang diharapkan, itu sebabnya mengapa mereka menyepelekan hal kecil dari pendidikan seksual. Akan tetapi masyarakat di Kp. Pabuaran juga dikit demisedikit selalu

menerapkan atau memberikan pendidikan seksual yang sebisa dan setahu mereka saja.

Selain itu orang tua yang sibuk dan tidak mempunyai waktu luang sehingga jarang memantau anak nya saat bermain gadget karena mereka menganggap anak nya bermain gadget itu belajar, padahal mereka juga tidak tau anak nya beneran belajar atau mencari suatu informasi yang tidak mereka dapatkan hal tersebut bisa menyebabkan anak terjerumus kedalam pergaulan yang buruk karena kurang nya perhatian dari orang tua.

2. Persepsi Masyarakat Kp. Pabuaran terhadap Pendidikan Seksual Anak Usia Dini dapat disimpulkan bahwa pendidikan seksual adalah suatu pendidikan yang sangat penting dan harus diterapkan atau dikenalkan kepada anak sejak dini. Mereka juga menerapkan pendidikan seksual kepada anak nya semaksimal mungkin, dan mereka juga mulai mengubah persepsi terhadap pendidikan seksual anak usia dini yang tadinya mereka anggap hal yang tidak penting bahkan sering dihiraukan padahal itu sangat penting untuk pertumbuhan dan perkembangan anak usia dini. Dari mulai dikenalkannya pendidikan seksual sehingga bisa diterapkan kepada anak sejak dini dari hal yang terkecil

seperti memakai dan melepas pakaiannya sendiri, mandi sendiri di kamar mandi dan lain sebagainya.

Mereka juga bahkan sering mencari-cari tentang informasi penerapan pendidikan seksual yang baik untuk anak usia dini melalui social media yang mereka punya.

B. Saran

Dari hasil pengamatan peneliti dilapangan maka beberapa saran-saran yang peneliti sampaikan, berikut diantaranya:

1. Bagi Masyarakat

Masyarakat harus lebih memperhatikan pendidikan seksual terhadap anak usia dini, semoga kedepannya dan seterusnya bisa lebih meningkatkan pengetahuan terkait pendidikan seksual terhadap anak usia dini, dengan mencari informasi bagaimana cara penerapan dan penyapaian pendidikan seksual kepada anak dengan baik dan bahasanya lebih mudah dipahami oleh anak melalui perkembangan teknologi yang semakin canggih dan keren.

2. Bagi Anak

Diharapkan lebih menjaga anggota tubuhnya dengan baik, dapat bertanggung jawab untuk mengurus dirinya sendiri dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari yang berkaitan dengan

reproduksi, menjaga kebersihan anggota tubuh dan bisa menjadikan sikap anak lebih percaya diri dengan menghargai dirinya sendiri.

3. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pengetahuan bagi penelitian selanjutnya maupun pembaca. Selain itu, agar menjadi harapan penting supaya para orang tua lebih memperhatikan dan tidak menganggap pendidikan seksual itu hal yang tabu.